

Mes de se retrouver. La métaphore habituelle... Une forêt ardente se levait au-dessus de la forêt... fumées noires et de vapeurs blanches.

triste tableau. On ne peut dire mieux ni plus. Mais, si la France voit sa marine déprimer, c'est un peu parce qu'elle délaisse... l'Allemagne obtient des succès inattendus.

LA GUERRE AU TRANSVAAL

De Wet est toujours dans la colonie du Cap. L'opinion du rédacteur militaire de la Westminster Gazette, qui s'est distingué depuis le début de cette guerre...

Quant à la colonie, elle est toujours parcourue par les Boers. Il semble même qu'ils aient été plus recrus qu'on ne le dit et que, seuls, l'état de siège et le silence imposé aux journaux, dissimulent cet état de choses.

Quant à la colonie, elle est toujours parcourue par les Boers. Il semble même qu'ils aient été plus recrus qu'on ne le dit et que, seuls, l'état de siège et le silence imposé aux journaux, dissimulent cet état de choses.

EN ÉTHIOPIE

De notre correspondant particulier. Addis-Ababa, 3 janvier 1901.

Une nouvelle résidence. — Un roi vassal : Décadence féodale. — Nouvelles. — L'hydrogène. Les congratulations européennes à propos du nouvel an ont été un peu troublées par le transfert de la cour à Addis-Ababa (le nouveau monde) où je suis allé faire récemment une rapide excursion, pas très aisée dans ce pays.

Le commerce entre la Suède et l'Allemagne est considérable; les relations quotidiennes entre les deux pays et la largeur de la Baltique qui les sépare ne paraît pas un obstacle insurmontable à ce genre de navigation. On se mit donc à construire des chalandiers pareils à ceux qui circulent sur les fleuves.

Ce mode économique de commercer est, aujourd'hui, florissant. De nombreux chantiers se sont élevés à travers les brumes de la Baltique, tirés par des remorqueurs et montés chacun par un seul homme équipage qui tient la barre. Quelques fois, cependant, le mauvais temps arrive, des tempêtes se déchaînent; le remorqueur devient difficile, dangereux, impossible.

Le ministre de France a traversé récemment notre ville pour se rendre au village de Godejard, où il a été reçu avec les honneurs de la ville. Les membres de la mission envoyée par l'empereur à Paris sont revenus enchantés de l'expédition, sur laquelle la plupart expriment des opinions tout à fait intelligentes.

Le port franc de Brême est dépendant d'un des plus beaux et des plus fréquentés ports de commerce du monde. Le port franc de Brême est dépendant d'un des plus beaux et des plus fréquentés ports de commerce du monde.

Le port franc de Brême est dépendant d'un des plus beaux et des plus fréquentés ports de commerce du monde. Le port franc de Brême est dépendant d'un des plus beaux et des plus fréquentés ports de commerce du monde.

Autriche-Hongrie

L'Assemblée annuelle de la Société d'Agriculture autrichienne a nommé membres honoraires: MM. Méline, ancien président du conseil et représentant des institutions agricoles françaises, Louis Grandjean, Digne, Dorsner, le marquis de Vogüé, J. de Goyon, Louis Sassy, Dehérain et Léon Vassiliev.

Angleterre

Dans une élection partielle à Stretford (Lancashire), M. Stansfeld, conservateur, a été élu avec 1,297 voix de majorité.

Italie

M. Giolitti, ministre de l'intérieur, a confié à M. Lodi, inspecteur central des mines, la mission de se rendre incessamment dans les provinces pour y faire une enquête sur les causes des dernières agitations de paysans.

Espagne

Le vertu d'une procuration de Mlle Uba, que ses collègues lui avaient fait signer le jour même où la Haute Cour prononça son arrêt, un avoué s'est présenté hier, devant le juge de première instance et a présenté une requête demandant que sa garde soit restituée à son propriétaire légal.

Indes anglaises

Il y a eu, ces deux derniers jours, 800 décès dans la ville de Bombay, dont 400 dus à la peste.

Indes néerlandaises

Le président Mac Kimples s'efforce d'obtenir pour les Philippines une déclaration du Congrès, dans le but de faire voter par Cuba et vivre couvrir sa politique d'une autorisation législative.

Philippines

Le président Mac Kimples s'efforce d'obtenir pour les Philippines une déclaration du Congrès, dans le but de faire voter par Cuba et vivre couvrir sa politique d'une autorisation législative.

Chine

Le 26 février ont été décapités en public, à Pékin, deux des principaux fonctionnaires anti-étrangers, amis des Boixours, Tchi Siou et Sou Tchieng You.

Alsace-Lorraine

Les vexations de la police contre les marchands et négociants qui se permettent d'arborer une enseigne en français ont une panacée française dans les vitrines de leurs magasins recommencent en Alsace.

NOUVELLES DE L'ÉTRANGER

Le général Gomez se serait retiré à Saint-Domingue, en déclarant qu'il ne voulait pas être témoin de l'humiliation d'un pays pour lequel il avait si longtemps combattu.

États-Unis

À l'occasion des promotions dans l'armée et la marine, vient d'être soumis au Congrès, le projet de loi relatif à la promotion des officiers volontaires au grade d'enseigne. Il allègue comme raison que les officiers de marine sont souvent appelés à servir dans les pays à l'étranger et que ces volontaires manquent de l'éducation et du vernis mondain nécessaires pour ce rôle.

Canada

Un amendement demandant la suppression de la déclaration royale anticatholique à la cérémonie de l'ouverture du Parlement, comme constituant une infraction à l'art. 136 de la Constitution canadienne de l'empire, a été adopté par la Chambre des communes du Dominion.

Haiti

On mande du Cap-Haïtien que des échauffourées sanglantes se sont produites entre les troupes haïtiennes et dominicaines. Elles ont été provoquées par l'occupation de certains points de la frontière contestée entre les deux républiques de Haïti et Saint-Domingue.

Silhouettes de musiciens

« Les Russes, écrivait Ségur, sont encore ce qu'on les a dit plusieurs fois, et ils le seront toujours. » Le dix-huitième siècle et le commencement du dix-neuvième siècle ont vu, en musique, Italiens et Français tour à tour, quand ce n'était pas ensemble. Glinka, le premier, les fit eux-mêmes. Les savants peuvent bien trouver à Glinka des précurseurs: Pachkevitch, Karlovitch, Tchaïkovski, Rimski-Korsakoff, et même le Mendel et d'Albini. Les autres, mais on les ignore, et le vrai, le glorieux fondateur de la musique russe est le musicien de la Vie pour le tsar et de Russian et Ludmilla.

« La représentation d'Electra, au théâtre de Salamandre, a provoqué des démonstrations anticléricales. On a crié: « Vive la liberté! » et on a réclamé ensuite la Marsellaise que l'orchestre a jouée et qui a été très applaudie.

NOUVELLES DE L'ÉTRANGER

Le 26 février ont été décapités en public, à Pékin, deux des principaux fonctionnaires anti-étrangers, amis des Boixours, Tchi Siou et Sou Tchieng You.

Alsace-Lorraine

Les vexations de la police contre les marchands et négociants qui se permettent d'arborer une enseigne en français ont une panacée française dans les vitrines de leurs magasins recommencent en Alsace.

Chine

Le 26 février ont été décapités en public, à Pékin, deux des principaux fonctionnaires anti-étrangers, amis des Boixours, Tchi Siou et Sou Tchieng You.

Alsace-Lorraine

Les vexations de la police contre les marchands et négociants qui se permettent d'arborer une enseigne en français ont une panacée française dans les vitrines de leurs magasins recommencent en Alsace.

Philippines

Le président Mac Kimples s'efforce d'obtenir pour les Philippines une déclaration du Congrès, dans le but de faire voter par Cuba et vivre couvrir sa politique d'une autorisation législative.

NOUVELLES DE L'ÉTRANGER

Le général Gomez se serait retiré à Saint-Domingue, en déclarant qu'il ne voulait pas être témoin de l'humiliation d'un pays pour lequel il avait si longtemps combattu.

États-Unis

À l'occasion des promotions dans l'armée et la marine, vient d'être soumis au Congrès, le projet de loi relatif à la promotion des officiers volontaires au grade d'enseigne. Il allègue comme raison que les officiers de marine sont souvent appelés à servir dans les pays à l'étranger et que ces volontaires manquent de l'éducation et du vernis mondain nécessaires pour ce rôle.

Canada

Un amendement demandant la suppression de la déclaration royale anticatholique à la cérémonie de l'ouverture du Parlement, comme constituant une infraction à l'art. 136 de la Constitution canadienne de l'empire, a été adopté par la Chambre des communes du Dominion.

Haiti

On mande du Cap-Haïtien que des échauffourées sanglantes se sont produites entre les troupes haïtiennes et dominicaines. Elles ont été provoquées par l'occupation de certains points de la frontière contestée entre les deux républiques de Haïti et Saint-Domingue.

Silhouettes de musiciens

« Les Russes, écrivait Ségur, sont encore ce qu'on les a dit plusieurs fois, et ils le seront toujours. » Le dix-huitième siècle et le commencement du dix-neuvième siècle ont vu, en musique, Italiens et Français tour à tour, quand ce n'était pas ensemble. Glinka, le premier, les fit eux-mêmes. Les savants peuvent bien trouver à Glinka des précurseurs: Pachkevitch, Karlovitch, Tchaïkovski, Rimski-Korsakoff, et même le Mendel et d'Albini. Les autres, mais on les ignore, et le vrai, le glorieux fondateur de la musique russe est le musicien de la Vie pour le tsar et de Russian et Ludmilla.

« La représentation d'Electra, au théâtre de Salamandre, a provoqué des démonstrations anticléricales. On a crié: « Vive la liberté! » et on a réclamé ensuite la Marsellaise que l'orchestre a jouée et qui a été très applaudie.

NOUVELLES DE L'ÉTRANGER

Le 26 février ont été décapités en public, à Pékin, deux des principaux fonctionnaires anti-étrangers, amis des Boixours, Tchi Siou et Sou Tchieng You.

Alsace-Lorraine

Les vexations de la police contre les marchands et négociants qui se permettent d'arborer une enseigne en français ont une panacée française dans les vitrines de leurs magasins recommencent en Alsace.

Chine

Le 26 février ont été décapités en public, à Pékin, deux des principaux fonctionnaires anti-étrangers, amis des Boixours, Tchi Siou et Sou Tchieng You.

Alsace-Lorraine

Les vexations de la police contre les marchands et négociants qui se permettent d'arborer une enseigne en français ont une panacée française dans les vitrines de leurs magasins recommencent en Alsace.

Philippines

Le président Mac Kimples s'efforce d'obtenir pour les Philippines une déclaration du Congrès, dans le but de faire voter par Cuba et vivre couvrir sa politique d'une autorisation législative.

ARMÉE

ORGANISATION DES DEUX DIVISIONS D'INFANTERIE COLONIALES. Les divisions d'infanterie coloniales ont été organisées, par la décision du 14 février dernier et dont nous avons déjà parlé.

MARINE

COMMISSION DES ÉCOLES PROFESSIONNELLES MARITIMES. — Un arrêté ministériel vient de constituer une commission chargée de déterminer les différentes mesures à prendre en vue de l'organisation et du fonctionnement des écoles de marine.

NOUVELLES DE L'ÉTRANGER

Le 26 février ont été décapités en public, à Pékin, deux des principaux fonctionnaires anti-étrangers, amis des Boixours, Tchi Siou et Sou Tchieng You.

Alsace-Lorraine

Les vexations de la police contre les marchands et négociants qui se permettent d'arborer une enseigne en français ont une panacée française dans les vitrines de leurs magasins recommencent en Alsace.

Chine

Le 26 février ont été décapités en public, à Pékin, deux des principaux fonctionnaires anti-étrangers, amis des Boixours, Tchi Siou et Sou Tchieng You.

Alsace-Lorraine

Les vexations de la police contre les marchands et négociants qui se permettent d'arborer une enseigne en français ont une panacée française dans les vitrines de leurs magasins recommencent en Alsace.

Philippines

Le président Mac Kimples s'efforce d'obtenir pour les Philippines une déclaration du Congrès, dans le but de faire voter par Cuba et vivre couvrir sa politique d'une autorisation législative.

Indes anglaises

Il y a eu, ces deux derniers jours, 800 décès dans la ville de Bombay, dont 400 dus à la peste.

NOUVELLES DE L'ÉTRANGER

Le 26 février ont été décapités en public, à Pékin, deux des principaux fonctionnaires anti-étrangers, amis des Boixours, Tchi Siou et Sou Tchieng You.

Alsace-Lorraine

Les vexations de la police contre les marchands et négociants qui se permettent d'arborer une enseigne en français ont une panacée française dans les vitrines de leurs magasins recommencent en Alsace.

Chine

Le 26 février ont été décapités en public, à Pékin, deux des principaux fonctionnaires anti-étrangers, amis des Boixours, Tchi Siou et Sou Tchieng You.

Alsace-Lorraine

Les vexations de la police contre les marchands et négociants qui se permettent d'arborer une enseigne en français ont une panacée française dans les vitrines de leurs magasins recommencent en Alsace.

Philippines

Le président Mac Kimples s'efforce d'obtenir pour les Philippines une déclaration du Congrès, dans le but de faire voter par Cuba et vivre couvrir sa politique d'une autorisation législative.

Indes anglaises

Il y a eu, ces deux derniers jours, 800 décès dans la ville de Bombay, dont 400 dus à la peste.

Alsace-Lorraine

Les vexations de la police contre les marchands et négociants qui se permettent d'arborer une enseigne en français ont une panacée française dans les vitrines de leurs magasins recommencent en Alsace.

Chine

Le 26 février ont été décapités en public, à Pékin, deux des principaux fonctionnaires anti-étrangers, amis des Boixours, Tchi Siou et Sou Tchieng You.